

## お母さんありがとう

今日は、北九州市教育委員会が平成二十六年度に募集した人権作品の中から、北九州市門司区の中学生一年生、中田桃花さんの作文を紹介します。題は『お母さんありがとう』です。

私は、一一歳くらいの時からお母さんに抱き合いました。お母さんは私の小学校の入学式の十田福くらいに止まりました。

私は、お母さんが亡になると慣れていました。でも「何で私にはいないんだ？」「何で桃花だけお母さんが死んだの？」と考えるようになりました。

小学校三年。祖母に質問しました。

「何で死んだの？」

祖母は答えた。「お母さんは

桃花を産んだから死んだんだよ。」

と言いました。以来私は「桃花のせいで死んだんだ」と思いつつになりました。年を重ねるたびに、祖母は詳しく述べてくれました。

「もともと病気だったんだよ。」

「桃花を産んで病気が悪化したんだよ。」

などと聞きました。

小学校五・六年になると「私が産まれてこなかつたり、お母さんは元氣で生きてこたのに。流産してくればよかつたのに。」と自分の命を大切に抱えられないこともありました。

でも、身近な人がある日突然いなくなる悲しさは、私が一番よ

く知っています。それに、命を投げ出しました。私は命をやめてしまった。

私は、今たしからの友達がいます。出来たのは、お母さんが私を産んでくれたから。私が命を大切にしようと考へ直したからだと思います。

お母さん。私を産んでくれてありがとうございます。天国で眠るつけてね。

いかがでしたか。桃花さんは、お母さんが自分のせいで亡くなったんじゃないかとうと思ふぞ、つぶれちゃうになつてしましましたが、お母さんから託された命のコレーレ「人はみな生きる資格がある」と嘱托されました。命懸けで産んでくれたお母さんのまさしさを、今、全身に感じています。そして、桃花さんは次のように訴えます。

「『私みたいな人間に生きる資格はないんだ』と思つている皆さんにお願ひです。あなたたちのことを必要としている人たちはたくさんいます。あなたには生きる資格があるんですよ。」

では、あた。